

Cavité	Les Eymards
Participants	JeanPhi, Olivier, Anne Sébastien, Émilie et Sylvain
Matériel emprunté au CSCT	cordes sangles quincaillerie
Auteur	Sylvain
Date	Mercredi 15 Janvier
TPST	5h00

Allez, pour éviter la routine....le groupe Le Jeudi c'est de la Folie à fait ça le Mercredi et quelle réussite une fois de plus.

Cela faisait un moment que j'avais proposé d'emmener les jeunes et nouveaux du club Sébastien et Émilie sous terre.

Avec Olivier, Anne et JeanPhy, direction les Eymards pour ce que nous pensions une initiation. Et bien si toutes les initiations que nous avons faites jusque là s'étaient déroulées comme aujourd'hui....quel bonheur!!

Ils ont tout simplement top et au taquet, équipés et organisés comme jamais et le tour par le réseau des Tullinois en passant par la Méduse, une formalité !

L'équipement avec Olivier, ça roule comme d'hab', quel bonheur.

Tout à été fluide, calme et agréable nous faisant partager un moment top , frais le matin, sous terre tout pile la bonne température et en sortant plus que froid mais Émilie nous avait concocté une petite douceur.

Ces 5h00 sont passées vite, nos jeunes ont trouvé le parcours tres joli et nous les ré-
emmènerons comme promis en arrivant à la maison.

